
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „kleinerUdo“ vom 20. Januar 2019, 18:06

Warum sollen wir uns nicht auch in der ersten Liga etablieren wir Augsburg, Mains und
Freiburg?
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https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-
sport/?postID=2797801#post2797801

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2797801#post2797801
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2797801#post2797801

